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Herr Menzel erläutert sein Anliegen bezüglich des Schulerweiterungsbaus der Grundschule Groß 
Glienicke. Laut Ausführungen von Herrn Richter bedeute die Umplanung 4 Wochen Zeitverzöge-
rung. Er empfiehlt, dass der Oberbürgermeister sich mit einem Brief an den Bildungsminister 
wendet, mit der Bitte, den Abrechnungszeitraum des Landes  an den Abrechnungszeitraum des 
Bundes anzupassen. 
 
Herr Schröder stellt fest, dass sich zu diesem Sachverhalt ein Antrag im Geschäftsgang befindet. 
Sollte der Antrag in den Ausschuss für Bildung und Sport überwiesen werden, werde sich dieser 
damit beschäftigen. 
 
Frau Drohla fragt nach den Elternbriefen, die Zeppelin-Grundschule betreffend.  
 
Herr Schröder bittet, die Problematik bis zur Sitzung am 10.03.2009 zurückzustellen. 
 
Frau Drohla führt aus, dass Dr. Steinicke in der letzten Wahlperiode in der AG Grundschule 
Bornstedter Feld mitgearbeitet habe. Auf Grund der neuen Ausschusszusammensetzung gebe 
es neue Mitglieder für die AG. Sie fragt, ob der Ausschuss für Bildung und Sport bereit wäre, Dr. 
Steinicke wieder für die AG Grundschule Bornstedter Feld zu benennen. 
 
Dr. Steinicke bekundet großes Interesse daran, die Arbeit in der AG bis zum Ende zu begleiten.  
 
Herr Schröder hält das Anliegen für verständlich. Die AG sei durch Pro Potsdam und die Ver-
waltung installiert. Frau Ewers wird gebeten, dies mit Pro Potsdam zu klären. 
 
 
 

 


